

伊手だより6月号

[発行]伊手振興会(伊手地区センター)〒023-1761奥州市江刺伊手字西風54番地
TEL・FAX 0197-39-2121 E-mail ideshink@pup.waiwai-net.ne.jp
オリジナル原稿(カラー)は、奥州市ホームページよりご覧ください。



～阿原山高原 山開きは 5月31日(日) 神事のみの開催～

今年も阿原山山頂で、登山者の安全を祈願する山開きが行われますが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、神事のみ行われます。

- ◆日時：5月31日(日) 午前10時
- ◆場所：阿原山展望舎付近
- ◆内容：10時：山開き宣言～10時30分：山の安全祈願



※ お知らせ 生活安全部員の方々に毎年交通整備の協力をお願いしていましたが今年は行いません。

環境保健部より

4月12日に行われた春のクリーン江刺行動で伊手地区が回収したごみの量は下表の通りです。朝早くからの作業、大変お疲れ様でした。
みなさんご協力ありがとうございました。

| | |
|--------|-----------|
| 参加人数 | 425人 |
| 回収範囲 | 道路 61.9km |
| | 河川 5.6km |
| | その他 1.5km |
| 回 収 量 | |
| びん類 | 2.5袋 |
| カン類 | 12袋 |
| ペットボトル | 2袋 |
| 可燃ごみ | 30.5袋 |
| 不燃ごみ | 22袋 |

草刈清掃にご協力お願いします

草刈機械での作業は、周囲に十分な間隔をとり、傾斜地では転倒・横滑り等の危険があるので、足場に注意しながら、安定した姿勢で行ってください。下記の日程をめどに取り組み、各自治会で日程調整をして頂いて構いません。

- ◆河川堤防 6月14日(日)
午前5時30分～
- ◆市道路肩 6月21日(日)
午前5時30分～



体育振興部主催

地区体育大会中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、下記大会を中止とします。ご理解のほどよろしくお願ひします。

- ・6月1日開催 伊手地区ゲートボール交流会
- ・6月7日開催 第31回伊手地区ソフトボール大会
- ・7月5日開催 第35回伊手地区バレーボール大会



自治会活動賠償責任保険 加入のお知らせ

今年度も自治会活動賠償責任保険に加入しています。自治会活動(振興会活動)で怪我等をした場合は、地区センターまでご連絡をお願いします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る地区センター利用制限措置解除について

緊急事態宣言で使用禁止としていました地区センター施設(グラウンド、体育館等を含む)の利用申請の受付及び利用を再開しました。ただし、「特定警戒都道府県」及び「感染拡大注意都道府県」の住民、団体の利用申請は受付不可とします。

◆活動の実施、施設の利用に際しては、以下の事項に留意してください。

- ◇感染予防対策の徹底
- ・熱や咳などの症状の確認、体調管理の徹底
 - ・手洗い、咳エチケット
 - (マスク着用等)の徹底
 - ・3密(密閉、密集、密接)の回避
 - ・その他、感染の危険が高まる行為の回避
- ◇活動時間の厳守
- スポーツ少年団の活動できる時間は、平日は19時まで休日は1日あたり3時間

伊手川筋護岸工事に関わるお知らせ

1月頃から行われていた戸隠橋(第7区)付近の令和元年度分の河川補修工事が4月に終了しました。工事費用は1,727万円。土手も整備され歩きやすくなりました。



生活安全部より

給付金のサギに注意!!

新型コロナウイルス感染症緊急経済対策の特別定額給付金申請が開始しました。国や市区町村が以下を行うことは絶対にありません。

- ・現金自動預払機(ATM)の操作をお願いすること
- ・給付にあたり、手数料の振り込みを求める
- ・メールを送り、URLをクリックして申請手続きを求める

お知らせ

地区センター玄関前に設置している自動販売機が5月18日に撤去されました。ご不便をおかけしますが、ご了承願います。

キケン! 池に近づくな!

暖かくなるため池での事故のニュースをよく耳にします。釣りや水遊び等の娯楽中に多く発生しています。伊手地区でも農業用のため池が多数あるので、危険個所として注意喚起の看板を設置しているところもあります。部外者の立ち入りを禁止し、ため池の管理や利用の際は転落等に注意してください。

危険! 熊出没注意!

4月に入り江刺地域内で熊の目撲情報があります。山林に入るときは一人で行動せずに複数人で声をかけながら、くま鈴やラジオ等の音の出る物を携帯し自分の存在を熊に知らせる。人里では、誘引物となる廃棄した生ゴミや穀物・飼料等の管理に気を付けること、安全第一に心掛けて注意しましょう。



【伊手地区の人口】

令和2年3月31日現在(前年比)

| | | |
|-----|--------|-------|
| 人口 | 1,536人 | (-70) |
| 男性 | 758人 | (-29) |
| 女性 | 778人 | (-41) |
| 世帯数 | 633世帯 | (-10) |

※施設入所者を含む

奥州市 人口 115,365人 45,625世帯
男性 58,935人 女性 59,324人

鍵かけ運動の推進

～鍵かけキヤッチフレーズ
「おにっこ」～

お…おおきな安心
に…に個のかぎかけ
できたかな！
つ…ついうっかりは
いけません
こ…こどもも大人も
みんなで広めよう

◆現状

県内では、鍵をかけないで被害に遭う割合が高いという特徴があります。

◆重大事件に発展するおそれ

泥棒と鉢合わせになると、殺人強盗などの凶悪事件に発展するおそれがあります。家に居るときでも、鍵を掛けるようにしましょう。



覚せい剤等薬物乱用防止！

○ 覚せい剤等薬物乱用の現状

全国で、平成31(令和元)年中に
覚せい剤事犯 8,587人(県内 19人)
大麻事犯 4,323人(県内 14人)
が検挙されています。



○ 薬物の恐ろしさ

覚せい剤・大麻等の薬物には依存性があり、自分の意思では止めることができなくなります。
その結果、幻覚・妄想から、重大な事件を引き起こしたり、様々な犯罪に手を染めたりします。

○ 薬物乱用の防止

「気分が良くなるから」、「痩せるから」などと言う甘い言葉に誘われて、「1回くらいなら」と軽い気持ちが命取りになります。

※右側のQRコードを携帯電話の読み取り機能で認証して下さい。

岩手県警察ホームページ
にアクセスできます。



伊手駐在所からのお知らせ

田植えの時期も終わり、一段落付いた頃と思われますが、今後もトラクター等の農耕車の事故防止、火の取り扱いには充分にお気を付け下さい。

台風期における災害防止対策

～台風期に備えて万全の準備と対応を～

伊手、藤里地区では、毎年台風による被害が発生しています。台風は例年7月から9月にかけて日本列島に接近・上陸します。

非常持ち出し品の点検や、避難所の確認など、台風や大雨に備えた万全の準備をしましょう。

【万全の準備】

○非常持ち出し品を用意

食料品、医薬品、貴重品、衣類、日用品、懐中電灯、携帯用ラジオなどを用意しておきましょう。

○避難場所の確認など

・避難場所として指定されている場所への避難経路を確認しておきましょう。

・普段から家族で避難場所や避難方法などを話し合っておきましょう。

○自宅内外の備え

・窓や雨戸はしっかり鍵を掛け、必要に応じて補強しましょう。

※気象台が発表する「台風情報」「警報、注意報」など、テレビ、ラジオから最新の情報を入手しましょう。



伊手駐在所だより

奥州警察署
伊手駐在所
☎39-2215

伊手、藤里地区においてゴミの不法投棄が発生しています！

●ゴミの不法投棄は犯罪です。

伊手、藤里地区において、

- ・自宅の敷地内に、不要品と思われる廃材や、空き缶等が捨てられていた。
- ・空き家となった隣家の敷地内に、解体途中の廃屋の角材等が投棄されている。
- ・4月の一斎清掃の際、道路沿いの山林に、車のバッテリー等が捨てられていた。

などの投棄事案がありました。

●生活環境の保全、公衆衛生の向上の推進

- ・自宅の敷地内にゴミを捨てられ、困っている方がいます。ゴミを捨てる際は定められた日時、場所等を必ず守るようにしましょう。
- ・ゴミを違法に捨てた者は、
**5年以下の懲役又は
1000万円以下の罰金**

に処せられます。

きれいな町を推進し、高齢の方々や子供が過ごしやすい環境を保持しましょう。

